
Dörfertreffen am 8-7-2018 bei Manni Prinz

Anwesende Dörfer: 
Mutscheid, Ohlerath, Berresheim, Hummerzheim, Nittercheid, Reckerscheid, Sasserath, Odesheim, Esch.

Insg. 15 Personen

1) Geno-Eifel

- Bad Münstereifel ist beigetreten

- Infoveranstaltung in der Gießkanne angekündigt

- Artikel zum Thema im Mutscheider Boten mit Infoflyerbeilage geplant

- Idee: Termin zum Thema im Herbst

2) Mitfahrbänke

- um das Thema kümmert sich Frau Bohlender bei der Stadt (Bedarf für Senioren)

- Frage: Wären Bushaltestellen/Wartehallen nutzbar?

- wichtig: Preis muss im Auge behalten werden, vielleicht sind andere Lösungen in der Mutscheid 
(Dorf-App z.B.) effektiver

3) Insektenrückgang

- Frau Thelen von der Biostation Euskirchen hält am 6.9.2018 um 19:00 Uhr in der Gaststätte zur 
Wasserscheide in Esch einen Vortrag zum Thema, wie man Lebensraum für Insekten erhalten bzw. 
wieder schaffen kann

4) Archiv

- es kümmern sich derzeit Wolfgang Zimmermann und Hans Gerlach

- sie suchen weitere Unterstützer, was im Mutscheider Boten veröffentlicht werden soll

- die Finanzierung ist geklärt, Fenster werden demnächst begutachtet und saniert (Mi, 18.7. ab 8:30 
Uhr) und ein Elektriker ist kontaktiert

- die Bürgerstiftung hat 1.000,- Euro für Einrichtungsgegenstände gespendet

- ein Registrierungssystem für die Archivare muss noch entwickelt werden
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5) Mutscheider Bote

nächste Ausgabe Mitte Juli (vor dem Waldfest) mit folgenden Themen:

- Artikel über die Kunstwanderung (Bert) - hier wurde das Interesse von einer Frau Franzen aus 
Effelsberg erwähnt als Künstlerin teilzunehmen

- Artikel über die Müllsammlung (Wolfgang)

- Artikel über Waldfest/Glückstal (Hanna)

- evtl. Artikel über den MGV (Toni) oder die Feuerwehr (Torsten)

- Artikel über Geno-Eifel (Ede)

- Ankündigung der Saftpresstermine (Yvonne)

- Aufruf Helfer für Archiv (s.o.)

- Zweizeiler bezüglich der Jakobskreuzkraut-Problematik (Melanie)

- Beilage: Standorte der Defis in der Mutscheid (Elke) - hier werden nur die aufgelistet, die von der 
Mutscheid angeschafft worden sind

allgemeine Frage: Wäre es möglich, auch die Zusatzblätter künftig zu falzen?

6) Jakobskreuzkraut

- Entfernung wird öffentlich gefördert

- Vorschlag: nächstes Jahr die Müllsammlung auf einen späteren Zeitpunkt verlegen und dann 
Jakobskreuzkraut entfernen (Sicherheitsmaßnahmen müssen geklärt werden) - der Vorschlag wurde 
in einer Abstimmung angenommen

Nächstes Treffen: 28.10.2018
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